L'Insatiable > Menu principal > Trésor > La culture en France et en Europe. Une première série d'entretiens vidéos.



La culture en France et en Europe. Une première série d'entretiens vidéos.

Un nouvel "outil"

dimanche 23 janvier 2011, par Nicolas Romeas

Depuis quinze ans *Cassandre*/Horschamp s'efforce de contribuer à un retour des arts vivants au rôle actif qu'ils doivent jouer dans la société contemporaine, ainsi qu'à un échange d'idées entre les acteurs des arts et de la culture et tous ceux que l'on appelle les « publics ».

Pour cela, de la revue au blog micro*Cassandre* et au site <u>www.horschamp.org</u> en passant par de nombreux débats et rencontres, notre association s'est dotée d'une véritable « boîte à outils » à la disposition de tous, que nous enrichissons de nouveaux outils chaque fois que nous le pouvons.

Le dernier-né d'entre eux : une série d'entretiens vidéo dans lesquels les enjeux culturels et artistiques sont explorés et mis en questions avec des acteurs du monde de l'art et de la culture dont l'action nous semble en phase avec les besoins de l'époque.

C'est ici

